



BANCO DE MEXICO

COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha: 9 de septiembre de 2002
Número: 83

BOLETÍN DE PRENSA

El Banco de México anuncia que a partir del 30 de septiembre de 2002, pondrá en circulación billetes de veinte pesos impresos en polímero en lugar de papel.

Los nuevos billetes de \$20 serán similares a los actuales, tendrán el mismo tamaño, el mismo personaje y los mismos colores; sin embargo, fue necesario hacer ligeros cambios para incorporar nuevas medidas de seguridad, entre las que destacan:

- Una ventana transparente en la que se encuentra el número 20 en relieve.
- Una imagen formada con dos números 20 que puede verse a contraluz.

Las ventajas para el público serán que los billetes de 20 pesos de polímero circularán en mejor estado, estarán más limpios y con nuevas medidas de seguridad.

Los billetes de polímero se han utilizado en Australia desde hace más de diez años y actualmente países como Nueva Zelanda, Brasil, Rumania, Irlanda del Norte y Tailandia ya tienen en circulación billetes de polímero. La experiencia de Australia es muy significativa, ya que han logrado prolongar la vida de sus billetes hasta cuatro veces.

El Banco Central ha decidido realizar una prueba con este material en los billetes de baja denominación, ya que son los que se deterioran más rápidamente. No obstante que los nuevos billetes son más resistentes que los de papel, el Banco de México recomienda que, al igual que con cualquier otro tipo de billete, no deberán engraparse ni maltratarse, ya que pueden perder su valor.

Los nuevos billetes de 20 pesos de polímero substituirán gradualmente a los de papel, mientras tanto, los dos tipos de billete convivirán en circulación.